



Genève, le 18 septembre 2024

Chères donatrices, chers donateurs,

Nous espérons que vous allez bien en cette rentrée 2024. Celle de Swiss-Group a été active. Une équipe composée de notre médecin urgentiste, notre psychologue, notre traducteur et notre présidente, est partie à Gaziantep pour rendre visite à nos orphelins. L'objectif était d'apporter un soutien matériel, émotionnel et psychologique aux orphelins et de poursuivre la mise en place de notre projet de soutien médical et psychologique.



Une quarantaine d'orphelins et leurs familles ont été visités. Malheureusement le contexte politique et économique est difficile pour les déplacés. Depuis le tremblement de terre, il y a une pénurie de logements à Gaziantep. En outre, le contexte économique est difficile en Turquie ce qui engendre une augmentation des violences contre les Syriens, ainsi qu'une augmentation des contrôles d'identités pour les reconduire à la frontière.

Lors de nos rencontres avec les orphelins et leurs familles, nous leur avons distribué des petits cadeaux. Nous avons eu des entretiens individuels pour mieux comprendre leurs besoins psychologiques, ainsi que des visites médicales.



Par ailleurs, lors de ce voyage, Swiss-Group a rencontré divers partenaires locaux, dont notre partenaire officiel l'UOSSM International, afin de travailler sur des futures collaborations et déterminer les actions prioritaires. Ces échanges ont été extrêmement productifs.



Voici la liste des achats réalisés durant ce voyage :

- Matelas,
- Constructions de toilettes adaptées,
- Matériel médical (appareils auditifs, appareils de mesure, etc.),
- Vêtement et uniformes d'écoles,
- Nourriture,
- Opération chirurgicale pour une personne brûlée lors d'un bombardement,
- Et bien d'autres...





L'équipe a également rendu visite à Rime. Rime est la première orpheline soutenue par Swiss-Group, et grâce à qui Swiss-Group existe depuis plus de 10 ans. Rime avait été brûlée à 75% lors d'un bombardement en 2013, où sa mère était décédée. Swiss-Group a payé à Rime ses chirurgies reconstructives, son éducation et un accompagnement psychologique. Rime a maintenant 20 ans et s'investit dans l'humanitaire en aidant des jeunes enfants brûlés, en les encourageant à aller à l'école et en leur montrant que tout est possible. L'équipe a été émue aux larmes par son courage, sa force et sa détermination. C'est grâce à vos dons et à votre générosité que nous pouvons continuer à soutenir concrètement des enfants comme Rime.



Nous avons beaucoup de nouveaux orphelins à parrainer : Aïcha, Fatima, Walid, Hussein et tant d'autres ont besoin de votre aide. Si vous souhaitez devenir parrain ou marraine, n'hésitez pas à nous contacter.

secretariat@swiss-group-team.org
swiss.group.ge@swiss-group-team.org

Nous vous remercions sincèrement pour votre générosité. Vos dons ont un impact concret dans la vie de ces enfants.

Sincèrement,

L'équipe de Swiss-Group

<https://www.swiss-group-team.org>